

Bompas : compétition régionale de para-athlétisme indoor

ABONNÉS 



L'athlète de haut niveau Damien Rumeau a rendu visite aux participants. / Photo J.-C. M.

Athlétisme, Bompas



Publié le 20/02/2023 à 21:51



Écouter cet article

Powered by ETX Studio



00:00/01:10



L'équipe éducative de l'IME (Institut médico-éducatif) Aristide-Maillole de l'association Joseph-Sauvy, en collaboration avec le conseil départemental sport adapté 66, a organisé un combiné de quatre épreuves quadrathlon : lancer, saut, sprint, une course de demi-fond, dans la halle des sports.

90 sportifs de 12 à 20 ans en situation de handicap, de 10 établissements spécialisés de la région, ont participé à cette journée. Ils ont également eu la chance de pouvoir rencontrer Damien Rumeau, ancien athlète de haut niveau de la FFSA, multiple champion du monde et d'Europe de lancer, qui a participé aux Jeux Paralympiques et ancien élève de l'IME Aristide-Maillole. Il a eu la gentillesse d'animer le stand de lancer, et de distiller ses conseils tout au long de la journée. Félicitations à l'ensemble des sportifs pour leur engagement dans les différentes disciplines et leur esprit sportif. L'objectif de cette manifestation, au-delà de la compétition, est de favoriser des valeurs de savoir-être tels que le dépassement de soi, le fair-play, le partage et l'entraide. L'association Joseph-Sauvy souhaite pouvoir pérenniser cet événement annuellement, au vu du plaisir pris par les sportifs.

CORRESPONDANT

[Voir les commentaires](#)